

KURT GEIGER

LONDON

KURT GEIGER LONDON X MATTHEW WILLIAMSON: ¡UN VIAJE BOHEMIO AL MEDITERRÁNEO!

Ciudad de México, xx de abril de 2023 – Kurt Geiger London se une al icónico diseñador británico [Matthew Williamson](#) para lanzar una colaboración exclusiva de edición limitada para verano. La colección cápsula incluye 80 piezas con una selección de bolsos y accesorios, calzado, trajes de baño y joyería, desde opulentos bolsos de hombro hasta generosas cestas, sandalias vibrantes y zapatos de cuña en rafia, joyería con adornos y atuendos de playa para conseguir un *look* vacacional irresistible.

"¡Parece increíble, pero hace 25 años conocí a Matthew por primera vez! A finales de los años 90, la escena de la moda en Londres parecía girar en torno a él y, por lo tanto, a lo largo de mi carrera, ha sido parte importante de mi herencia cultural en la moda. Fue en Deià, un lugar que realmente llena mi alma creativa, donde este gran talento y yo volvimos a conectar. Como diseñador británico y el rey supremo del color, colaborar con Matthew Williamson estaba destinado al éxito. ¡A nosotros también nos encanta experimentar con diferentes tonalidades!", dice Rebecca Farrar-Hockley, Directora Creativa de **Kurt Geiger**.

Deià, ciudad de Mallorca donde actualmente vive Matthew Williamson, encapsula el corazón de esta colección. Siempre ha sido un imán para artistas y creadores, y se encuentra en una ladera al pie de la montaña Teix, con vistas al Mediterráneo, lo que le proporciona una inspiración infinita para crear colores exquisitos. Un trío de tonalidades impregna cada diseño: tonos turquesa y esmeralda, que evocan el brillo del océano, tonos cálidos de naranja quemado con acentos de morado oscuro, inspirados en el paisaje árido y seductor, y finalmente, la icónica reinterpretación del arcoíris de Kurt Geiger London, el cual simboliza una explosión de colores en un caleidoscopio.

"Para diseñar la colección me inspiré en un hermoso estampado que pretende simbolizar el verano, basado en mi amor por Deià y su espíritu bohemio y creativo. Comencé con un motivo floral y lo complementé con un patrón abstracto estilo *ikat*. Los dos elementos se unen para crear un *print* en 3 colores que se extiende a lo largo de la gama de bolsos, zapatos y ropa de playa", explica Matthew Williamson.

La excepcional habilidad de Matthew Williamson para el uso del color a través de los estampados es evidente en toda la colección. Las piezas emblemáticas de **Kurt Geiger London**, como la colección **KENSINGTON**, han sido completamente adaptadas por el diseñador con su característico *ikat* bohemio. Desde bolsos acolchados en terciopelo y adornados con gemas, hasta sandalias coordinadas, *totes* de rafia e icónicas bolsas de hombro decoradas con pañuelos estampados y *beachwear*, todo ello transmitiendo la versión seductora de Matthew, una narrativa en la que una chica londinense decide viajar a Mallorca.

"Hay una opción en tonos arcoíris, que para mí se acerca más a **Kurt Geiger London**. Un tono más profundo y rico que podría combinarse bien con dorado para las noches. Una variante azul y verde

del estampado es quizás la que se siente más conectada con la naturaleza y los largos meses de verano", explica Matthew Williamson.

La colaboración exclusiva entre **Kurt Geiger London** y Matthew Williamson se lanzará en el Reino Unido en tiendas físicas y en línea el 1 de junio. Habrá *pop-up stores* exclusivas en todo el mundo, dentro de tiendas departamentales seleccionadas en Norteamérica, Europa y Emiratos Árabes Unidos por tiempo limitado. Las ciudades destacadas incluyen Nueva York, Ciudad de México, París, Ámsterdam, Madrid, Lisboa, Dubái y Mykonos, por nombrar algunas. Los precios van desde XX hasta XX. Los tamaños van de XS a XXL. Para conocer más visita www.kurtgeiger.com.

Kindness Foundation de Kurt Geiger

La **Kindness Foundation** es la nueva organización benéfica creada por **Kurt Geiger**, la cual ofrece oportunidades, apoyo y los recursos necesarios para entrar en la industria creativa a jóvenes de todos los orígenes. Siguiendo el gran compromiso de **Kurt Geiger** con la amabilidad, la fundación se compromete a recaudar una cifra anual de 1 millón de libras esterlinas que se destinará a una serie de iniciativas de impacto social global, ayudando a apoyar financieramente sus objetivos y a hacer posibles los sueños de los aspirantes a creativos.

Acerca de Matthew Williamson

Matthew Williamson es un galardonado diseñador de interiores británico conocido principalmente por su uso único e incomparable de patrones y colores. Luego de iniciar su ilustre carrera en la moda bajo su marca homónima durante más de 20 años, Matthew ha recurrido a sus décadas de experiencia y ha transicionado sin problemas hacia el mundo del diseño de interiores. Ahora desarrolla varias colecciones de artículos para el hogar para acompañar su creciente cartera de diseño de interiores residenciales y comerciales.

Contactos clave another

another

Adrián Ávila | PR Expert

(55) 6934 6338 | adrian.avila@another.co